

IDN/ANTARA



## KUNKER WAKIL MENTERI DESA DAN PDT

Wamen Desa dan Pembangunan Daerah Tertinggal Budi A Setiadi (ketiga kiri), Deputi EVP Marketing PT Telkom Indonesia Rahmad DH (kanan), Gubernur Kalbar Sutarmidji (kedua kanan), Ketua Komisi V DPR Lasarus (kedua kiri) dan Rektor Univ. Tanjungpura Garuda Wiko (kiri) secara simbolis meresmikan peluncuran Program Merdeka Belajar Kampus Merdeka (MBKM) Smart Village Tanjungpura-Smart KKN Digital, di Universitas Tanjungpura, Pontianak, Kalbar, Kamis (28/10). Program MBKM Smart Village Tanjungpura-Smart KKN Digital tersebut berorientasi pada pendampingan menuju desa mandiri dan penerapan digitalisasi desa untuk membangun smart government, smart society serta smart economy.

## Menperin Sebut Investasi dan Ekspor Industri Kian Bergeliat

Agus Gumiwang Kartasasmita mengatakan, capaian kinerja industri manufaktur yang membanggakan, di antaranya terlihat dari realisasi nilai investasi sektor sekunder pada periode pertama Pemerintahan Jokowi (tahun 2015-2019) yang secara total menembus Rp1.280 triliun dengan nilai rata-rata investasi tahunan sebesar Rp250 triliun.

**JAKARTA (IM)** - Pemerintah bertekad untuk terus meningkatkan kinerja sektor industri manufaktur sebagai salah satu penopang utama terhadap pertumbuhan ekonomi nasional. Dalam hal ini, Kementerian Perindustrian (Kemenperin) telah menjalankan berbagai program dan kebijakan strategis guna me-

macu aktivitas produksi dalam rangka memenuhi kebutuhan pasar domestik dan ekspor. "Meski dihadapkan pada sekian tantangan global, sektor industri manufaktur Indonesia selama tujuh tahun pemerintahan Bapak Presiden Joko Widodo tetap memainkan peranan pentingnya sebagai tulang punggung perekono-

mian nasional," kata Menteri Perindustrian Agus Gumiwang Kartasasmita di Jakarta, Kamis (28/10).

Ia mengatakan, melalui kerja keras dan ketangguhan para pelaku industri di tanah air dalam upaya menghadapi berbagai tantangan global tersebut, sektor industri pengolahan nonmigas masih mampu mencatatkan kinerja yang cukup gemilang.

Adapun capaian kinerja industri manufaktur yang membanggakan, di antaranya terlihat dari realisasi nilai investasi sektor sekunder ini pada periode pertama Pemerintahan Jokowi (tahun 2015-2019) yang secara total menembus Rp1.280 triliun dengan nilai rata-rata investasi tahunan sebesar Rp250 triliun.

"Total nilai investasi selama periode lima tahun pertama ini bahkan lebih besar dari nilai investasi yang terakumulasi selama 10 tahun pada kurun waktu 2005-2014," ungkap Agus.

Sementara itu, pada periode kedua Pemerintahan Jokowi, realisasi investasi di sektor manufaktur sepanjang tahun 2020 tercatat sebesar Rp270 triliun, lebih tinggi dari

nilai rata-rata periode sebelumnya meski sektor industri mendapat hantaman keras (hard hit) dari dampak pandemi Covid-19.

"Pada semester I tahun 2021, realisasi investasi di sektor manufaktur telah mencapai Rp170 triliun dan diperkirakan terus meningkat seiring perbaikan beberapa indikator ekonomi dan komitmen dari para investor," imbuhnya.

Sedangkan dari sisi ekspor, kontribusi sektor industri manufaktur terhadap capaian nilai ekspor nasional masih mendominasi dan terus meningkat dari USD108,6 miliar pada tahun 2015 menjadi USD127,4 miliar tahun 2019. Dalam kurun waktu tersebut, rata-rata nilai kontribusi ekspor sektor manufaktur berkisar pada angka 75% dari total ekspor nasional per tahun.

"Nilai kontribusi itu jauh lebih besar dari kontribusi ekspor manufaktur pada periode pemerintahan sebelumnya (tahun 2000-2014) yang hanya menyentuh angka di bawah 70% dari total ekspor nasional," sebut Agus.

Bahkan, kontribusi ekspor sektor industri manufaktur pada tahun pertama (2020)

di masa pemerintahan Jokowi-Ma'ruf Amin mengalami kenaikan menjadi USD131,1 miliar, meskipun di tengah himpitan pandemi Covid-19. Nilai ekspor manufaktur ini merepresentasikan 80,3% ekspor nasional tahun 2020 dan menghasilkan surplus neraca perdagangan sebesar USD21,7 miliar.

Surplus neraca perdagangan pun terus berlanjut hingga bulan September 2021 sebesar USD4,37 miliar, yang merupakan surplus selama 17 bulan secara berturut-turut sejak bulan Mei 2020. Pada periode Januari-Agustus 2021, nilai ekspor sektor manufaktur telah mencapai USD115,13 miliar.

"Capaian sektor industri manufaktur di bidang investasi dan ekspor mengiringi kontribusi sektor industri manufaktur terhadap penerimaan negara dan kontribusi terhadap pembentukan PDB nasional yang terus meningkat dan merupakan tertinggi dibandingkan dengan sektor ekonomi lainnya," tandas Agus. • **dro**

## Hulu Migas Ditaksir Setor US\$11,7 Miliar ke Negara

**JAKARTA (IM)** - Penerimaan negara dari sektor hulu migas hingga akhir tahun 2021 diperkirakan mencapai US\$11,7 miliar. Hingga kuartal III 2021, realisasi penerimaan negara dari hulu migas mencapai US\$9,53 miliar atau melebihi target tahun ini US\$7,28 miliar.

Sementara, investasi di hulu migas juga meningkat seiring dengan membaiknya harga minyak dunia dan mulai bergesernya perekonomian nasional. Saat ini nilai investasi di hulu migas telah mencapai US\$7,9 miliar.

Kepala Divisi Pengelolaan Rantai Suplai dan Analisis Biaya SKK Migas, Erwin Suryadi mengatakan pihaknya berkomitmen untuk menggenjot Tingkat Kandungan Dalam Negeri (TKDN) industri hulu migas dengan mendorong kemampuan usaha penunjang dalam negeri hulu migas. Sehingga, meningkatkan efek berganda ekonomi Indonesia.

"Kehadiran industri hulu migas memberikan multiplier effect yang sesungguhnya. Banyak sekali industri lain dapat terangkat dengan keberadaan industri hulu migas," kata Erwin Suryadi dalam keterangannya, Kamis (28/10).

SKK Migas memperkirakan

angka investasi yang digelontorkan KKKK terkait dengan target produksi nasional sebesar 1 juta barel per hari minyak dan 12 BSCFD gas pada 2030 secara total akan mencapai US\$187 miliar. Tingginya angka investasi seiring dengan peningkatan produksi tersebut membutuhkan industri jasa dan barang sebagai penunjang.

Ia menjelaskan, pada saat pandemi Covid-19 menghantam Indonesia, sektor hulu migas adalah salah satu industri yang tetap terus beroperasi sehingga membawa efek berganda pada industri-industri penunjang lainnya. Industri-industri tersebut, diantaranya industri perhotelan, kesehatan, catering, dan transportasi.

Hal ini tak lain dari sifat industri migas yang selalu memprioritaskan keselamatan dan keamanan. Sehingga pekerja di lingkungan migas diwajibkan untuk melakukan karantina atau pengecekan kesehatan sebelum dan sesudah memasuki wilayah hulu migas. "Disinilah letak keberadaan hulu migas. Tadinya hanya dilihat dari masalah produksi, lifting. Namun ternyata setelah dijabarkan lebih holistik, dampaknya luar biasa," kata Erwin. • **hen**

## SAMF Bidik Penjualan Rp1,8 T

**JAKARTA (IM)** - PT Saraswati Anugerah Makmur Tbk (SAMF) memproyeksikan penjualan sebesar Rp1,8 triliun pada tahun 2021 ini. Perseroan merupakan perusahaan swasta nasional yang bergerak di bidang pemasaran dan industri pupuk. Optimisme itu seiring dengan lonjakan penjualan sebesar Rp1,25 triliun atau naik 25,50% pada kuartal III-2021 dibandingkan dengan periode yang sama 2020 sebesar Rp994,89 miliar.

"Kami yakin target penjualan yang telah dicantumkan pada tahun ini sebesar Rp1,8 triliun dapat tercapai," ungkap Direktur PT Saraswati Anugerah Makmur Tbk Yahya Taufik dalam keterangan tertulis, Kamis (28/10).

Ia mengatakan pihaknya begitu yakin setelah melihat tren permintaan pupuk dari awal tahun hingga saat ini. Lalu, didukung oleh kenaikan harga sawit akhir-akhir ini dan membaiknya penanganan pandemi Covid-19 di Indonesia yang diikuti dengan pelonggaran PPKM.

"Kami optimis tahun 2021 kinerja Perseroan akan lebih baik dibandingkan dengan tahun-tahun sebelumnya," kata

Yahya. Lebih jauh ia mengatakan, pada kuartal III-2021, laba periode berjalan SAMF meningkat 29,70% dibandingkan dengan periode yang sama 2020. Bila kuartal III-2020 sebesar Rp75,35 miliar, maka kini laba SAMF menyentuh Rp97,73 miliar.

Dalam upaya untuk meningkatkan kepuasan konsumen, SAMF terus memperkuat divisi R&D, sehingga produk yang dipasok kepada para konsumen terjamin kualitasnya. Proses sosialisasi dan kawalan teknis aplikasi pupuk dilaksanakan secara intensif sehingga para konsumen dapat memperoleh hasil yang maksimal.

Produk-produk pupuk NPK yang diproduksi oleh SAMF telah melalui serangkaian riset serta dikembangkan pada laboratorium yang terakreditasi dan memiliki peralatan yang canggih.

"Dengan tim riset dan pengembangan yang dimiliki saat ini, diharapkan dapat memberikan nilai tambah bagi produk perseroan dan dapat diterima dengan baik oleh konsumen," ujar Yahya. • **hen**

## India Jadi Mitra Strategis Perdagangan Rempah Indonesia

**JAKARTA (IM)** - Indonesia sebagai salah satu negara penghasil rempah-rempah terbaik di dunia berupaya meningkatkan kemakmuran masyarakat melalui perdagangan internasional, salah satunya dengan India yang merupakan negara tujuan utama ketiga ekspor rempah-rempah Indonesia. India juga telah menjadi mitra strategis perdagangan Indonesia.

Hal ini disampaikan Direktur Jenderal Pengembangan Ekspor Nasional Didi Sumedi pada seminar web (webinar) "Amazing Spices: Accolade To The India-Indonesia's Adament Cohesiveness In Exotic Spices" yang digelar pada Rabu (27/10).

Webinar ini merupakan bagian dari rangkaian kegiatan pada Trade Expo Indonesia-Digital Edition 2021 yang diadakan berlangsung pada 21 Oktober-4 November 2021 (interaktif daring) dan hingga 20 Desember 2021 (showcase).

Hadir pada webinar ini, Konsul Jenderal Republik Indonesia Mumbai India, Agus P Saptono; Deputi Bidang Koordinasi Pariwisata dan Ekonomi

Kreatif, Kementerian Koordinator Bidang Kemaritiman dan Investasi, Odo RM Manuhutu; serta Direktur Regional, Otoritas Keamanan, dan Standar Makanan India (FSSAI), Kementerian Kesehatan dan Kesejahteraan Keluarga India, Pritee Chaudhary.

"Diharapkan bisnis dan perdagangan antara Indonesia dan India dapat terus meningkat, memberi lebih banyak kemakmuran kepada masyarakat kedua negara. Diharapkan juga, kegiatan ini dapat dimanfaatkan untuk memperluas pasar rempah-rempah di kedua negara," ujar Didi di laman Kemendag, Kamis (28/10).

Didi menyampaikan, Indonesia memiliki rempah-rempah yang melimpah. Ekspor rempah-rempah Indonesia pada Januari-Agustus 2021 tercatat sebesar USD 499,1 juta, meningkat 12,88 persen dibandingkan periode yang sama tahun sebelumnya.

"Produk ekspor utama Indonesia untuk rempah-rempah adalah pala, cengkeh, lada putih, kayu manis dan kapulaga. Sebagian besar rempah-rempah Indonesia diekspor ke Amerika Serikat, Tiongkok, India, Vietnam dan Belanda," jelas Didi.

India, lanjut Didi, merupakan negara tujuan utama ketiga ekspor rempah-rempah Indonesia. Pada Januari-Agustus 2021, ekspor rempah-rempah Indonesia ke India sebesar USD 74,53 juta atau naik 51,22 persen dibandingkan periode yang sama tahun sebelumnya.

Produk utama rempah-rempah ke India adalah pala dengan nilai USD23,82 juta dan pangsa 32,96 persen; cengkih (USD22,6 juta; pangsa 30,44 persen), lada (USD8,6 juta; pangsa 11,56 persen), lada hitam (USD4,18 juta; pangsa 5,6 persen), dan kunyit (USD3,5 juta; pangsa 4,7 persen).

Pritee Chaudhary mengatakan, rempah-rempah merupakan komoditas penting untuk kedua negara. "India telah berinvestasi di Indonesia, dan ada banyak hal yang dikerjakan bersama termasuk rempah-rempah. Kita menantikan kerja sama bilateral yang lebih baik di masa mendatang," ujarnya. • **pan**



## PROYEK TOL BOCIMI SEKSI 2

Foto udara proyek Jalan Tol Bogor-Ciawi-Sukabumi (Bocimi) di Cicurug, Kabupaten Sukabumi, Jawa Barat, Kamis (28/10). Kementerian PUPR menargetkan pembangunan Jalan Tol Bocimi seksi 2 ruas Cigombong-Cibadak yang memiliki panjang 11,90 kilometer akan rampung pada akhir 2021.

INTERNATIONAL MEDIA, JUMAT 29 OKTOBER 2021



**PULAUINTAN**  
General Contractor

**PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA**  
Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

**SU 01019**  
TELEPON KELUAR NEGERI LANGSUNG DARI PONSEL

**Telepon Hemat Ke Luar Negeri**  
Suara Jernih ngobrol pun nyaman

**Cuma Rp 6an./detik**

**Tekan Kode Akses 01019**  
TELKOMSEL dan XL

01019 Kode negara Kode area No Telepon yang dituju OK/Yes

Contoh (Malaysia - Kuala Lumpur): 01019 60 3xxxxxx

https://www.facebook.com/GaharuTelecom https://www.twitter.com/GaharuTelecom

\* Khusus untuk negara China, USA, Canada, Hong Kong, Singapore: tarif Rp 6an./detik dengan menggunakan GSM Telkomsel  
\* Tarif belum termasuk PPN & pembantuan per 6 detik

INFO LEBIH LANJUT SILAKAN HUBUNGI  
Customer Service : 021-634 5009  
Mobile : 0811 17 50 291-95  
SMS : 0811 17 50 369  
E-mail : support@gaharu.co.id www.gaharu.co.id

IDN/ANTARA



## TARGET PENGELOLAAN TOL BERKELANJUTAN

Kendaraan melintasi tol Serang-Rangkasbitung, Kabupaten Serang, Banten, Kamis (28/10). Kementerian PUPR melalui Badan Usaha Jalan Tol (BPJT) terus mendorong peningkatan kualitas jalan tol dan rest area dilakukan secara berkelanjutan dan berkarakter dapat tercapai pada tahun 2024

## Peserta BP Jamsostek Bisa Peroleh KPR Rp500 Juta dengan Bunga 7%

**JAKARTA (IM)** - Peserta Badan Penyelenggaraan Jaminan Sosial Ketenagakerjaan (BP Jamsostek) kini bisa menikmati berbagai fasilitas kredit untuk memiliki hingga merenovasi rumah mencapai Rp500 juta. Bunga yang ditawarkan sekitar 7% dan jangka waktu cicilan hingga 30 tahun.

Fasilitas tersebut tersedia seiring pembaharuan kemitraan antara PT Bank Tabungan Negara (Persero) Tbk dan BP Jamsostek.

Kedua pihak telah melakukan penandatanganan naskah Perjanjian Kerja Sama (PKS). Naskah PKS tentang Penyediaan Layanan dan Jasa Perbankan Dalam Rangka Pemberian Manfaat Layanan Tambahan Berupa Fasilitas Pembiayaan Perumahan tersebut ditandatangani Direktur Utama Bank BTN bersama Direktur Utama BP Jamsostek, Anggoro Eko Cahyo.

Melalui kerja sama tersebut, peserta BP Jamsostek bisa menikmati fasilitas Pinjaman Uang Muka Perumahan (PUMP), Pinjaman Renovasi Perumahan (PRP), dan Kredit Pemilihan Rumah (KPR) BP Jamsostek dari Bank BTN.

"Kemudahan akses ke kredit rumah ini juga akan menjamin hari tua para peserta BP Jamsostek, karena selain mendapatkan keuntungan dari JHT (jaminan hari tua), juga fasilitas pembiayaan untuk memiliki rumah yang aman dan nyaman," kata Direktur Utama Bank BTN Haru Koesmahargyo melalui keterangan tertulis, Kamis (28/10).

Peserta BP Jamsostek bisa

mengajukan kredit PUMP hingga Rp150 juta yang dapat dipergunakan untuk uang muka. Peserta BP Jamsostek juga bisa mengakses PRP hingga Rp200 juta yang dapat dimanfaatkan untuk renovasi rumah dengan jangka waktu paling lama 15 tahun.

Peserta BP Jamsostek juga dapat menikmati fasilitas KPR BP Jamsostek hingga Rp500 juta dengan jangka waktu maksimal 30 tahun. "Dengan suku bunga saat ini, peserta BP Jamsostek juga dapat menikmati bunga single digit, sehingga ini menjadi momentum yang tepat bagi peserta BP Jamsostek untuk memanfaatkan kredit untuk memiliki atau merenovasi rumah dari Bank BTN," jelas Haru.

Kemitraan BTN dan BP Jamsostek juga memberikan Fasilitas Pembiayaan Perumahan Pekerja atau kredit konstruksi (FPPP/KK) kepada Perusahaan Pembangunan Perumahan (PPP) untuk pembangunan rumah tapak dan rumah susun. Pengembangan yang bisa mengakses fasilitas tersebut yakni yang telah mendapatkan rekomendasi dari BP Jamsostek dan memenuhi ketentuan Bank BTN.

Sementara Direktur Utama BP Jamsostek Anggoro Eko Cahyo mengatakan fasilitas KPR BP Jamsostek bekerja sama dengan Bank BTN akan semakin melonggarkan manfaat dari JHT para peserta. "Kami berharap kemudahan ini akan mempercepat pemenuhan kebutuhan akan rumah terutama bagi para pekerja di Indonesia," kata Anggoro. • **dot**